WEST21 コミ協だより 2000.4 NO.2





あったかトーク



エッセイ



街並みスケッチ &スナップ



ガーデニング

みんながつくる楽しいページです。 お気軽に投稿してください。

平成12年3月 西区母親クラブだより第6号 「木かげ」 子ども達の未来の幸せを願って!



『児童館の中で』 前,己斐児童館館長 佐伯 泰子

地域活動の拠点としての児童館活動、地域の子ども達の健全育成に と、子ども達が毎日元気で来館してくれ、楽しく遊び、友達同士の輪 を広げながら、一人でも多くの友達をつくり、心豊かで思いやりのあ る健康な子ども達に育ってくれることを願って、私達、児童館の職員 は指導にあたっています。

年間行事、季節行事また地域との共催行事など大きな行事のたびに 母親クラブのお母さん方の多大なご協力をいただいております。その お陰で盛りだくさんな企画がたてられ、子ども達は楽しみにして喜ん で参加してくれます。

ストーブをつけて待っていると先を争って『こんにちは』『卓球を させてください』『一輪車、出して』『バドミントン貸してくださ い』等々、元気いっぱいの声々。遊戯室も工作室も急に賑やかになり 狭く感じられます。最近、日々の練習の成果が実って、一輪車に乗れ るようになったK君は、今日も早速笑顔でこたえています。

『ボールが当たった』『ラケットでたたいた』と、トラブルが日常 茶飯事の館内だけど、喧嘩の仲裁も私達の仕事のうち。子ども達の相 手をしながら目配りをします。こうして子ども達の日々の成長を見守 り育てていける喜びをかみしめています。

己斐児童館には、KOI(己斐)ダンスジュニアというダンスの好 きな小学1年生から中学生まで60数名の子ども達が、毎週土曜日に集 まって練習に励んでいる、自慢できるクラブがあります。先生もボラ ンティアで、母親クラブの方もボランティアで応援していただいてお ります。先生が来られない日は、高学年を中心に自主練習をします。

毎年、年賀の便りを寄せてくれるN子さんから嬉しい結婚の知らせ がありました。今も忘れず、近況報告などもあり、この仕事をした甲 斐があったと思います。児童館で元気いっぱい、無邪気に飛び跳ねて いる子ども達の姿に、どうぞ元気で、しっかり友達と遊んで、悪い事 に染まらない意志の強い、子どもに育ってほしいと願っています。

≪投稿の方法≫

あて先 〒733-8530 広島市西区福島町二丁 記されていないものは、掲載いたしません。

FAX 082-232-9783

E-mail info@west21.gr.jp

作品に住所・氏名・電話番号またはE-mailの明 目2-1 西区コミュニティ交流協議会 表示に匿名希望の方は、その旨を書いてくださ V)

問合せ 1至082-232-2111内線231



広島市西区コミュニティ交流協議会だより 2000.4 NO.2

西区コミュニティ交流協議会では、昨年度から新たな試みとしてインターネットによる地域情報の 発信に取り組んできました。5月1日、これまでこの事業にご協力をいただきました関係各位のお陰を もちまして、ホームページが開設する運びとなりました。本紙をお借りして心から感謝申し上げま 西区コミュニティ交流協議会 会長 東 友一

これがホームページのトップページです。

アドレス http://www.west21.gr.jp/



この西区にふさわしいホームページのデザイン をしてくれたのは、広島市役所の職員です。ペイ せん。 ントを使って描きました。電車は割と簡単にでき たが、橋が難しかったといいます。鳩の曲線は、 線を引いてカーソルでギューウと動かせばできる そうです。ペイントの研修をしてくれるよう頼ん

でいますが、なかなか「うん。」と言ってくれま

プレゼントのお知らせ

マイタウンの広島西郵便局からのページを開い てください。目印は、揺れているベルのところで す。申し込み5月25日まで。抽選。



スマイル&スマイル

西区でこんなことがありました。 心温かまるいい話です。

「11月10日(木)青葉薬局前で倒れておられたご高齢者の方を自宅までお連れしてあげた青少年がいました。是非一言お礼が言いたいと申し出ておられます。心当たりのある方は、名乗り出てくれませんか? Tel279-9701井口台中学校小玉教頭先生まで」。井口台地区青少協だより「そよかぜ」NO.4512月から

このようないい話がありましたらお知らせください。

明るいまちづくりは、みなさんからの明るい情報から。

住所・名前・電話番号を書いて、〒733-8530 広島市西区福島町二丁目2-1 西区コミュニティ交流協議会 スマイル&スマイル いい話係りへ郵送。FAX082-232-9783か,E-mail info@west21.gr.jpへ。

天満母親クラブが広島市長表彰

1月31日、天満母親クラブが20年間におよぶ交通安全運動により広島市長表彰を受けました。 (写真右)

天満母親クラブは、春・夏・秋・年末に行われる交通安全運動街頭啓発に参加し、手作りのマスコットを配布するほか、天満小学校に入学する一年生の交通安全を願って、マスコットをプレゼントしています。

当日は、会を代表して会長の川中アケミさんが秋葉市長から表彰状と記念品を受け取りました。川中さんらは、年間300~500個のマスコットを作っておられます。





表彰後の記念撮影。

中央・秋葉市長、左から2番目・神田西区長、左から3番目・天満母親クラブ会長の川中さん。

表彰後、川中さんは「天満地区は商売をされている家庭が多いので、交通安全運動に備えて会員が天満児童館に集まってマスコットを作るにも、参加がなかなか難しい。参加されなかった会員には、材料を『これ宿題ね。』と言って配っています。家族で協力して作っておられ親

子の良いふれあいになると聞いています。 タクシーやバスに乗った時、私たちが作っ たマスコットがフロントガラスにさりげな く吊るしてあると、交通安全に心がけてお られる運転手さんの気持ちが伝わってとて も嬉しいですね」と、感想を述べられた。 WEST21 コミ協だより 2000.4 NO.2

にぎやかイベント



商店街のお祭り、町の行事 ちょっとお出かけしてみませんか?



第7回鈴が峰公民館まつり 5月20日と21日に開催

今年度も区内の公民館まつりのトップを切って、鈴が峰公民館まつりが5月20日(土)と21日(日)に開催されます。

公民館まつりは、日ごろから公民館を利用しているグループと地域の子ども会や体育団体などの各種団体が力を合わせて、地域のみなさんと楽しむみんなのまつりです。

右は公民館の入り口でみなさんをお待ちしているロボタン。

実行委員会の本西文雄委員長たちが準備を 進めており、昨年から登場したロボタンもた くさんの方のお越しをお待ちしています。公 民館を知るよい機会になると思います。お近 くの公民館に親子リズムやヨーガ・料理・書 など、あなたのお気に入りのグループがある かも。

5月20日は、午前10時のオープニングセレミニーに始まり、民謡・歌謡ショーなどの発表会、ソフトバレーボールやミニテニスが楽しめるほか、午後6時から社交ダンスの夕べが開催されます。

21日は、午前10時から芸能発表会、午後1時半から鈴が峰児童館と井口台児童館による"みんなであそぼう"があります。

今回も好評な幼稚園児の描いた似顔絵や小 学生の習字・絵のほか、公民館利用グループの



昨年の公民館まつり。クラッシクバレー

絵画・陶芸・生花などの作品展示もあります。 バザーがあり昼食もできますので、ごゆっく り公民館まつりがお楽しみできます。

WEST21パソコンボランティア打ち上げ会を開催



昨年11月から2月まで、計9回 (延べ18回)に及ぶ研修会を終え、 4月13日打ち上げ会を開催しました。東京から金澤寛太郎先生にも来ていただき、お世話になった広島西郵便局の石井総務課長、講師を勤められた中国電気通信監理局の福田さん、井口明神小学校の杉浦さんらと楽しい会となりました。併せて、4月の市役所異動で代わった前任の山本さんの慰労と後任の野尻さんの歓迎も行いました。